

## Nicolas Prost « coach » de Carine Galli pour le challenge féminin « Talon Piste » !



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Dans le cadre des journées « Exclusive Drive » qui auront lieu sur le circuit Bugatti du Mans du 22 au 24 mars 2019, Motul engage Nicolas Prost et Carine Galli pour le challenge 100% féminin « Talon Piste ».

Organisé au profit d'associations caritatives, cet événement à la fois sportif et people réunit des personnalités féminines autour d'une même passion : le sport automobile !

Coachées par des professionnels de la conduite, dix actrices, humoristes, journalistes ou bien « reines de beauté » auront toutes un seul but : être la meilleure pilote pour faire gagner l'association de leur choix.

Sensible à la passion des femmes pour la compétition automobile, la marque au logo rouge et blanc a choisi la journaliste sportive **Carine Galli (W9)** et **Nicolas Prost (Championnat de France FFSA GT)** pour participer à la 2<sup>ème</sup> édition de ce « **Girls Charity Racing Challenge** » qui se déroulera le **samedi 23 mars 2019**.

**Le principe ?** Après une série d'entraînements avec leur binôme masculin, les participantes sont notées sur leur pilotage lors d'une finale où elle se retrouvent seules en piste. **Toutes les associations représentées remportent 1 000 euros.** La gagnante du challenge remporte un don de 5 000 euros, la 2<sup>ème</sup> 3 000 euros et la 3<sup>ème</sup> 2 000 euros.

Au volant d'une **Alpine 110 aux couleurs de Motul**, la pétillante et dynamique **Carine Galli** visera la plus haute marche du podium pour l'ASTB (Association Sclérose Tubéreuse de Bourneville).

Et nul doute que **Nicolas Prost**, pilote émérite et compétiteur expérimenté, sera un « professeur » de talent pour mener Carine à la victoire !

**Informations « Talon Piste » X « Exclusive Drive » :** [www.exclusivedrive.fr/fr/levenement/](http://www.exclusivedrive.fr/fr/levenement/)

# MOTUL

## A PROPOS DE MOTUL

Motul est une société française de dimension internationale, spécialisée dans la formulation, la production et la distribution d'huiles moteur haute-performance (deux-roues, voitures et autres véhicules), mais aussi pour l'industrie par le biais de son entité Motul Tech.

Motul est également reconnu comme Le spécialiste des lubrifiants synthétiques. Dès 1971, Motul a été le premier fabricant de lubrifiant à lancer la conception d'un lubrifiant 100% synthèse pour des moteurs automobiles, le lubrifiant 300V, faisant appel à la technologie des esters et conçue à l'origine pour l'industrie aéronautique.

Au fil des ans, Motul a acquis de l'expérience en tant que fournisseur officiel d'un grand nombre d'écuries et fabricants et contribue, avec eux, au développement technologique des sports mécaniques.

Motul soutient toutes ces équipes lors de nombreuses compétitions internationales : 24 heures du Mans (auto et moto), Championnat du monde d'Endurance FIA, Super GT et Super Formula au Japon, Drift, Pikes Peak, Blancpain Endurance Series, Dakar, Tour Auto, Le Mans Classic, MotoGP, Championnat du Monde Superbike, MXGP, Championnat du monde d'Endurance FIM, Tourist Trophy de l'île de Man, Championnat du monde Motul FIM Ice Speedway Gladiators, Roof of Africa et bien d'autres encore.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FOLLOW us on  
motul.com

